domicile sont transportés en voiture à ces bureaux quatre fois par jour et de là distribués par les facteurs, qui doivent se tenir là à des heures fixes pour les recevoir.

Les avantages que l'on attendait de l'introduction du système de livraison gratruite à domicile se sont déjà réalisés dans une assez grande mesure.

Le grand nombre de lettres et journaux qui, autrefois, restaient plusieurs jours à la poste avant d'être réclamés, ou qui ne parvenaient pas du tout aux destinataires, sont aujourd'hui portés de suite à leur adresse, la correspondance locale est notablement facilitée, le public n'a plus à se déranger autant pour se rendre à la poste, les erreurs occasionnées par la similitude des noms sont beaucoup diminuées, et le service général de la livraison se trouve ainsi beaucoup perfectionné.

Depuis l'entrée en opération du nouveau système, le nombre des lettres et journaux portés à domicile a beaucoup augmenté.

Le tableau suivant fait connaître, autant qu'il a été possible de le constater.-

- 1. La moyenne de la livraison hebdomadaire faite par les facteurs dans chaque cité avant l'introduction du système de livraison gratuite.
- 2. La moyenne de la livraison hebdomadaire par les facteurs dans les premiers mois de l'inauguration du nouveau système.